

Le segment de haut niveau du sommet des Non alignés commence au Venezuela



Ile Margarita, 17 septembre, (RHC).- La réunion des chefs d'état ou de gouvernement des pays non alignés s'est ouverte ce samedi dans le cadre du 10è sommet de ce mouvement qui se tient dans l'Ile Margarita, au Venezuela

Le ségment de haut niveau de ce sommet s'étendra jusqu'à demain.

La paix, la coopération et le besoin d'organismes internationaux plus démocratiques sont des thèmes à l'ordre du jour de ce sommet, thèmes qui figurent dans la déclaration finale que les chefs d'état et de gouvernement devront analyser et approuver.

La séance de ce samedi s'est ouverte par la présentation par l'Iran du rapport sur sa présidence et par la remise formelle au Venezuela de la présidence des Non-alignés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/106010-le-segment-de-haut-niveau-du-sommet-des-non-alignes-commence-au-venezuela>



Radio Habana Cuba